



A Paris, le 19 octobre 2023

Le Dialogue social ? Mais pourquoi faire !

LA CGT SPIP 75

Alors que la « ré-organisation » est un peu le loch ness du SPIP 75 :
On en parle depuis un an et demi sauf bien sûr en CSA-L. Pourtant, rien de concret.

Cependant, le voile commencer à tomber :
Lorsque que la CGT SPIP 75 rajoute la réorganisation du SPIP à l'ordre du jour des CSA, le DFSPIP rétorque « simple réaffectation des dossiers ».
Mais ne soyons pas dupes ; il s'agit bien d'un contournement des règles du CSA pour éviter le vote des OS.

En effet, il y a bien une réorganisation de l'équipe de direction puisque cela a été précisément mentionné lors de l'envoi d'un simple mail intitulé « réorganisation équipe direction » adressé à tout le SPIP 75 le 11 octobre 2023 à 15h34.

On y apprend qu'un DPIP sera en charge de « la mise en œuvre, puis la supervision de l'équipe dédiée au TIG ».

A ce jour, il n'y a même pas officiellement d'équipe TIG !

Faisons les choses dans l'ordre !!!

Un mail ?? Oui un mail !

Le SPIP 75 est régi par des mails, des bruits de couloir, des consultations informelles de collègues qui n'ont aucune représentativité.

Mais aucune note de service n'est soumise aux instances prévues à cet effet !

La CGT IP 75 rappelle encore une fois que toutes les questions d'organisation et de fonctionnement d'un service doivent être présentées et votées en CSA.

N'en déplaise à ceux qui jouent sur les mots.

Alors pôles ou pas pôles n'est presque même plus la question !

La question est celle du respect des textes, du respect des OS et du respect des agents investis dans la vie du service et dans la prise en charge des personnes qui leur sont confiées !